



# 届け、美高だより

1

月号

~届きましたか?

編集担当  
1年 高井・高橋・千葉

## 『新年のご挨拶』

## 校長 三上 英一

新しい年を迎えるました。生徒の皆さん、保護者の皆さんにおかれましては、希望を胸に新年を迎えたことだと思います。新年は、これまでの歩みを振り返り、次の一步を考える大切な節目でもあります。

昨年、本校の生徒たちは、授業や部活動、学校・地域行事、海外研修・遠征など多様な場面で挑戦を重ね、それぞれに成長した姿を見せてくれました。成功した体験だけでなく、思うようにいかなかった経験も含め、すべてが皆さんの力となり、確かな糧となっています。

これから社会は変化が激しく、正解のない課題に向き合う場面が増えていきます。だからこそ、自ら考え、他者と協働し、失敗を恐れず挑戦し続ける姿勢が求められます。本校は今年も、生徒一人ひとりが自分の可能性を信じ、未来に向かって歩みを進められるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。

本年が皆さんにとって実り多く、充実した一年となることを心より願っています。



ヘルシーマラソンボランティア



学校祭 3年生の様子

体育大会  
学年の垣根を越えた紅白対抗で綱引きびえい出会いふれあい祭りイベント  
学校紹介コーナーどかんと農業まつり  
軽音楽部ステージの様子学校祭で打ち上げた  
スカイランタンの様子